
Protokoll: 

Frau Hoernchen äußert, dass der neue Boden in der Rhein-Mosel-Halle nicht „Konfetti-sicher“ sei und 

sie dies für nicht tragbar halte.  

Herr Hofmann (Abteilungsleiter Koblenz-Kongress) antwortet, dass mit allen Arten von Konfetti 

diverse Tests durchgeführt worden seien und es keine Konfettivariante gab, die keine Abdrücke auf 

dem Boden hinterlassen habe. Hier sei der Reinigungsaufwand sehr hoch. 

 

Frau Hoernchen regt an, nochmal anderen Boden, der „Konfetti-sicher“ sei, anzufragen.   

 

Des Weiteren bittet Frau Hoernchen darum, dass in der nächsten Ausschusssitzung noch einmal die 

Thematik der Raucherecke genauer angeschaut werde, da diese sehr teuer sei. Der Vorsitzende 

erwidert, dass die Thematik in mehreren Sitzungen ausführlich diskutiert wurde. Herr Hoffmann 

bietet an, die Sachlage noch einmal zu betrachten.  

 

 


